

# 将棋部

現部長 橋爪聰  
前部長 唐澤祐一  
顧問 高子・大村先生

こんにちは！私たち将棋部は、現在2年生2人、1年生2人の計4人で活動に励んでいます。顧問の高子先生や大村先生の熱心で手厚いバックアップの下、普段から部員同士の対局や手筋の研究などを通して、日々切磋琢磨しています。

……とここまで勢いで書いてみたものの、あと400字、一体どうすれば……。どうか温かい目で見てやってください。（笑）

突然ですが、将棋において一番大切なことは何でしょうか？——棋力はいくらあつても足りないくらいですし、負けん気や根性といった精神論も当然挙げられることがあります。楽しめればそれでいい、これも立派な答えです——。どれももつともな意見にかわりはありませんが、私は「盗む」ことが重要な力ギの一つと考えます。

驚く人もいるかもしれませんが、私たちが一度の部活で指すのはせいぜい1、2局です。対局後にじっくりと互いに分析・反省し、技術を良い意味で「盗む」ことで、一人ひとりが着実に成長します（大丈夫、遊んでない）。

3年生の先輩方が引退した寂しさもありますが、フレッシュな1年生の勤勉さには背筋が伸びる思いです。来年度に新入生を迎えるはず（？）、更に充実した活動ができるよう精進します。

